

今年のどんど焼きは

開催日時：令和6年2月4日（日） 9時00分から10時30まで
場 所：若狭姫神社 境内

「どんど焼き」とは、北海道から沖縄まで全国的に行われる神社やお寺の火祭のことを指し、毎年1月中旬頃（1月15日が多い）に行われます。主に門松、しめ縄、破魔矢などの正月飾りや書き初めを焼くのが趣旨です。正月飾りはどんど焼き以外でも神社やお寺に持っていかば大抵はきちんと処分してくれます。丁寧に清めて新聞紙で包めば一般ごみとして出すという方法でも問題ありません。

一部地域で見られるどんど焼きの特色

- ・どんど焼きの火で焼いたお餅を食べる
- ・1年の病を除くために灰を持ち帰り自宅の周りにまく
- ・書き初めを燃やした時の炎が高く上がれば字が上達するといういわれがある
- ・地域によって名称が違う（例：左義長、とんど、どんと焼き、どんどん焼き・・・）



かつてはどんど焼きが行われるのは小正月の1月15日が主でしたが、どんど焼きに参加しやすいように成人の日（1月第2月曜日）またはその前後の土曜・日曜日に行われる地域が増えてきました。

遠敷地区も例年は成人の日前後の日曜日に行ってきましたが、どんど焼きが終わった後にも正月飾り等を神社に持って来られる方が多いため、今年は開催日が変更になりました。（「明日のネタ帳」より一部引用）

遠敷コミュニティセンターの避難場所看板を設置

1月17日（水）、阪神淡路大震災から29年のこの日、遠敷コミュニティセンター横に、このセンターが避難場所・避難所であることを示す看板が新たに設置されました。「避難場所」は津波などから迅速に身を守るために避難する場所で、「避難所」は災害で家に住めなくなった人や被害を受ける恐れがある人が一時的に生活する場所のことです。



〈遠敷駐在所より〉 能登半島地震被害に便乗した詐欺・悪質商法事案等に注意

元旦に発生した能登半島地震に関連した詐欺や悪質商法事案が確認されています。電話やSNSで『国から依頼された〜』『ボランティア団体の〜』等と騙り、『復興のための義援金や融資』名目で金銭を要求し、銀行口座や電子マネーを利用して送金させる手口が予想されます。

また、防災グッズの高額販売や耐震検査と称した悪質商法にも注意を払ってください。東日本大震災や熊本地震でも同様の行為があったことを記憶されている方もおられると思いますが、改めて注意をお願いします。



【感染症予防のために必要なのは】

感染経路のシャットダウン、免疫力の向上などです。具体的には、手洗い・手指消毒の徹底、マスクの着用、病原体に適した消毒、適度な換気、湿度の維持、ワクチンの接種、体調管理などです。生活リズムや食生活を整えて感染症にかかりにくい身体作りを！

主な行事予定

- 2月4日（日） どんど焼き
- 2月4日（日） 地区対抗卓球大会
- 2月10日（土） 料理教室
- 2月10日（土） 美郷小たいまつ作り
- 2月16日（金） 苔玉工房
- 2月28日（水） 区長会



2月の休館日

- 5日（月）
- 11日（日・祝日）
- 12日（月・振替休日）
- 18日（第3日曜日）
- 19日（月）
- 23日（金・祝日）
- 26日（月）

遠敷

2月号

〈発行〉 遠敷コミュニティセンター
〒917-0241 小浜市遠敷 71-8
電話/FAX 0770-56-1101
メール ph-onyu@city.obama.lg.jp
遠敷地区の人口・世帯数 令和5年12月31日現在
男 1,490人（-8） 女 1,514人（-5）
計 3,004人（-13） 世帯数 1,271軒（-8）
※（ ）は前月比

小浜市「はたちのつどい」2024



1月7日（日）午後1時から、「小浜市はたちのつどい2024」が文化会館で開催されました。今年は平成15年4月2日から平成16年4月1日までに生まれた方が対象で、市全体で247名、遠敷地区は33名です。式典（開式、国家斉唱、市民憲章、式辞、祝辞、誓いのことば）では遠敷地区の仲田莉沙さんが司会を務めました。

アトラクション終了後、遠敷地区は宮川地区・松永地区と合同で記念撮影を行いました。



冬休み子ども習字教室

例年は年明けに“書初め”と兼ねて実施していた習字教室ですが、今年度は令和5年12月28日（木）に開催、定員を超える16名の児童が参加しました。講師はいつも教えていただいている板橋^{ひょうがい}先生です。学校からの課題は「ゆめ」「化石」「歩み」「新風」「世界」など。お手本を見ながら何度も繰り返して練習し、一番上手に書けた習字を先生に選んでもらい、名前を書き入れて学校に持って行きました。



地区対抗バドミントン大会 準優勝！

令和6年1月14日（日）、小浜市地区対抗バドミントン大会が小浜市体育館で開催されました。予選リーグは内外海地区、西津地区（オープン参加）と対戦し、両試合とも3-0のストレート勝ちで決勝トーナメントに進出。遠敷地区は1回戦が不戦勝となり、1回戦を勝ち上がった国富地区との決勝戦になりました。女子ダブルスと混合ダブルスが1勝1敗で迎えた男子ダブルスは、第1ゲームを先取されましたが、第2ゲームを取り返し、昨年と同じような展開となりました。第3ゲームはずっとリードされる苦しい展開の中、14対14まで追いつきましたが最後の1点に届かず、限りなく優勝に近い準優勝となりました。



学期初めの街頭指導を実施

令和6年1月9日（火）、冬休み明けの初登校日となったこの日、「遠敷地区子どもを交通事故から守る会」の委員全員で、それぞれの担当場所（博物館横交差点、丹後街道鳥居前、竜前集会所前など14箇所）で街頭指導が行われました。街頭指導は、学校が休みの期間を除いて、毎月2回、第1月曜日と第3月曜日を中心に行われ、年3回の学期初めには委員全員が出動することになっています。朝7時半頃から登校する児童たちは、ランドセル以外にリュックサックや手提げ袋など沢山の荷物を持ちながら、元気一杯挨拶をしていました。



韓国の家庭料理を作ってみませんか？

コミュニティセンターの講座として、以下のとおり料理教室を開催します。

日時：2月10日（土）10時～
 会場：遠敷コミュニティセンター 調理室
 講師：田 基淑 さん
 参加費：500円
 定員：12名（先着）
 申込み：遠敷コミュニティセンター ☎56-1101

※詳細は、各戸配布のチラシをご覧ください。



ニラチヂミ



チャプチュエ

第7回苔玉工房を開催します

今回は、苔で作るテラリウムです。テラリウムとはガラスなど光が通る密閉された透明なケースの中で、陸上の生き物を育てる方法です。ガラスケースの中に小さな自然の世界を作り出すことができます。

日時：令和6年2月16日（金）19時～21時
 会場：遠敷コミュニティセンター 2階ホール
 講師：岡本諭司 氏（岡本水草ファーム代表）
 参加費：1500円（ガラスケース+材料費）
 定員：10名（先着）
 〆切：2月13日（火）
 （遠敷コミュニティセンター ☎56-1101 まで）

※詳細は、各戸配布のチラシをご覧ください。

